

Madame Couillard-Desprès était morte à Saint-Hyacinthe neuf années auparavant, le 26 avril 1873, lui laissant deux enfants :

1. Marie-Esther-Séraphine alias Joséphine Couillard-Desprès née à Saint-Hyacinthe le 1er novembre 1852 ; mariée, à Saint-Hyacinthe, le 7 janvier 1873, à Jules-François-Horace-Venant Lemaire Saint-Germain, notaire.

Enfants :

A. Marie-Aurélie-Charlotte-Eva Lemaire Saint-Germain née à Saint-Hyacinthe le 17 février 1874 ; mariée, à Notre Dame de Saint-Hyacinthe, le 2 juin 1902, à T.-E. Gagner, pharmacien, de Montréal.

B. Marie-Henriette-Juliette Lemaire Saint-Germain née à Saint-Hyacinthe le 9 avril 1875.

C. Marie-Louise-Yvonne Lemaire Saint-Germain née à Saint-Hyacinthe le 31 décembre 1876 ; mariée, à Saint-Hyacinthe, le 17 mai 1897, à Joseph-Oscar Patenaude, assistant-surintendant, département de la papeterie, à Ottawa. Elle est décédée à Saint-Hyacinthe le 16 mars 1901. Elle avait eu trois enfants : **A.** Jules-Yves Patenaude né à Saint-Hyacinthe le 28 avril 1898 ; **B.** Narcisse-Roger Patenaude né à Ottawa le 4 septembre 1899 et décédé au même endroit le 16 mai 1900 ; **C.** Marie-Madeleine-Joséphine Michelle Patenaude née à Ottawa le 18 décembre 1900.

D. Marie-Arthémise-Berthe Lemaire Saint-Germain née à Saint-Hyacinthe le 4 janvier 1878 ; décédée au même endroit le 30 novembre 1898.

E. Marie-Eugénie-Adine Lemaire Saint-Germain née à Saint-Hyacinthe le 21 avril 1879 ; décédée au même endroit le 13 mai 1880.

F. Joseph - Jules - Horace-Rémi-Maurice Lemaire